

Saint-Brevin-les-Pins

Où en est la jeunesse ? On en parle au café citoyen

L'atelier laïcité de l'amicale laïque a lancé depuis deux ans les cafés citoyens sur des thèmes culturels comme le spectacle vivant, sociétaux comme la gestation pour autrui ou sur des questions d'éthiques médicales, etc. Ils sont ouverts à tous et animés par Evelyne Guillemeau, professeure honoraire agrégée, docteure en philosophie.

Après l'exposé de l'intervenante sur le sujet de réflexion du jour, la parole est donnée aux participants, dans le respect des différences qui s'appuient plus sur les connaissances que sur les partis pris.

Dans le cadre du festival des solidarités Festisol, le thème du prochain café citoyen, samedi, sera : « Entre mélancolie et révolte, où en est la jeunesse ? » On dit que les jeunes subissent tellement « l'éco-anxiété » qu'ils n'auraient plus de désir d'avenir. Pourtant, les mouvements contre le productivisme qui menace les écosystèmes de tous les vivants sur terre ne manquent pas. Les activistes les plus intransigeants sont des jeunes



La marche pour le climat à Nantes.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

gens passionnés, telle Greta Thunberg, Camille Etienne et bien d'autres. Donner la parole à l'un de ces jeunes, comprendre les raisons de leur engagement et discuter de leurs méthodes sera le fil conducteur de cette rencontre.

Samedi 25 novembre, de 10 h 30 à 12 h 30, à la maison des associations, rue Jules-Verne.